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Maisons &
APPARTEMENTS

Cannes- location pour congres ou saisonnier - libre juillet et aolt- confortable villa
familiale dans le quartier de petit juas, a seulement 10 minutes de la croisette,

d'une surface habitable de 250 m2, comprenant un séjour double, une cuisine

toute équipé, 5 chambres avec lits doubles et 2 chambres avec un lit simple et un
lit double, une salle de billard. Piscine chauffé et jacuzzi. 4/5 places de parking, une
buanderie. La terrasse comprend une table pour 8/10 personnes, une autre pour 8
personnes, une table de ping pong. Toute la villa est climatisé. Le prix indiqué au

mois est juste une ...

Cannes- rental for congress or seasonal - available july and august - comfortable
villa ideal for a family, located in the area of petit juas in cannes, very residential,
only 10 minutes from the croisette. The villa with a living surface of 250 m2 includes
a large double living room, a kitchen all equipped, 5 bedrooms with double beds
and 2 bedrooms with one single bed and one double bed, a pool table room.
Heated pool and jacuzzi are completing this property. 4/5 parking spaces and a
laundry room. The entire villa is air conditioned. The terrace includes a dining table

for 8/10 persons ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES
85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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